





liebevoller Ort für die frühkindliche Bildung und Betreuung. Mit seiner idyllischen Lage bietet er den Kindern eine anregende Umgebung, um ihre Neugier zu entfalten und die Welt des Lernens neu zu entdecken. Der Kindergarten legt großen Wert auf ganzheitliche Entwicklung: Spielerisches Lernen, kreative Aktivitäten und soziales Miteinander stehen im Mittelpunkt. Durch vielfältige pädagogische Ansätze werden motorische, kognitive und soziale Fähigkeiten gefördert. Neben den bildungsorientierten Aktivitäten wird viel Wert auf das Erleben der Natur gelegt. Der angrenzende Garten bietet den Kindern die Möglichkeit, draußen zu spielen und die Umwelt zu erforschen. Der Neubau eröffnete 2022 seine Türen: Auf rund 1100 Quadratmetern bietet das Kinderhaus Platz für drei Gruppen mit je 25 Kindern und eine Krippe für 13 Kinder. Die Räumlichkeiten sind hell, einladend und altersgerecht gestaltet, um den Bedürfnissen der Kinder gerecht zu werden. Die Architekturwerkstatt Breitenhuber+Hausmann entschied sich, Marmoleum Cocoa als Bodenbelag einzusetzen. Linoleum ist aufgrund diverser Mehrwerte eine beliebte Bodenbelagsoption für Kindergärten: Er ist nachhaltig und umweltfreundlich und trägt daher zur Schaffung einer gesunden und umweltfreundlichen Umgebung für Kinder bei. Zudem ist er äußerst langlebig, dies ist besonders wichtig in einem Kindergarten, wo der Boden stark beansprucht wird und viele Aktivitäten stattfinden. Die breite Farbauswahl ermöglicht vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten, die vor allem in Kindertagesstätten zur Förderung der kreativen Entwicklung genutzt werden. Mit dem Kinderhaus am Seidlkreuz wurde ein sicherer, gesunder und kindgerechter Ort geschaffen, an dem Kinder nicht nur betreut, sondern ganzheitlich gefördert werden. Hier erhalten sie die Grundlage für eine positive Einstellung zum Lernen, zur Natur und zur Gemeinschaft – eine wertvolle Basis für ihre zukünftige Entwicklung.

Das Kinderhaus am Seidlkreuz in Eichstätt ist ein lebendiger und

Ort	Eichstätt
Fertigstellung	2022
Architekt	Architekturwerkstatt Breitenhuber+Hausmann Eichstätt
Fotograf	Werner Prokschi ArchitekturPhotographie











